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allocation personnalisée d'autonomie
Question écrite n° 86598

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée des aînés sur les bénéficiaires de
l'APA dans notre pays. Il désire connaître l'évolution du nombre de bénéficiaires depuis 2007.
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